

Personel Polsek Takokak Gelar Patroli Someah Sambang Alfamart Hindari Gangguan Kamtibmas dan Penipuan

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 7, 2024 - 13:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan patroli someah dengan menyambangi Alfamart di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan tindakan penipuan yang kerap terjadi di lingkungan pertokoan. Kegiatan patroli yang berlangsung pada Jumat pagi ini, dipimpin oleh personel Polsek Takokak dengan mengedepankan pendekatan humanis dan dialogis kepada masyarakat. Personel berinteraksi dengan karyawan dan

pengunjung Alfamart, memberikan sosialisasi mengenai pentingnya kewaspadaan terhadap modus penipuan yang sering terjadi, serta memberikan tips keamanan dalam bertransaksi. Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa patroli ini merupakan upaya preventif yang rutin dilakukan oleh Polsek Takokak untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. "Kami berusaha menciptakan rasa aman bagi masyarakat, khususnya di tempat-tempat yang rawan terjadinya gangguan kamtibmas dan penipuan. Kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa tenang dan mencegah niat pelaku kejahatan," ujar AKP H. Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, juga menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan patroli someah ini. "Kami sangat menghargai dedikasi personel Polsek Takokak yang terus berupaya menjaga kamtibmas di wilayahnya. Kegiatan patroli seperti ini sangat penting untuk mencegah kejahatan dan membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat," ungkap Kapolres. Karyawan dan pengunjung Alfamart menyambut baik kegiatan patroli ini. Mereka merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli dan memberikan sosialisasi mengenai keamanan. Selain itu, mereka juga mendapatkan informasi berharga mengenai cara menghindari penipuan yang seringkali menyasar masyarakat di tempat-tempat perbelanjaan. Kegiatan patroli someah sambang Alfamart oleh Polsek Takokak ini merupakan bukti nyata dari komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.